



Sonderführung in der Galerie im Alten Rathaus: Ein Blick hinter die Masken

Beitrag

Die Galerie im Alten Rathaus zeigt bis Sonntag, 31. März 2019 die Ausstellung „MaskenMenschen – eine Ausstellung zur Tiroler Fasnacht“ mit Ölbildern und Zeichnungen von Katja Duftner und Fotografien von Wolfgang Pfaundler. Aufgrund der großen Nachfrage wird es am Donnerstag, 7. März um 18 Uhr eine Sonderführung mit Begrüßungsgetränk geben. Bei dem einstündigen Rundgang durch die Ausstellung erfahren die Teilnehmer mehr über das Leben und Schaffen der Künstlerin und des Fotografen sowie viel Hintergrundinformation und amüsante Geschichten rund um die Bräuche der Tiroler Fasnacht. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Regulärer Eintritt zzgl. Aufpreis Führung. Sonderführungen sind auf Anfrage jederzeit möglich. Am Sonntag, 24. März um 14.30 Uhr, haben Kunstinteressierte nochmals Gelegenheit an einem geführten Rundgang durch die Ausstellung „MaskenMenschen – eine Ausstellung zur Tiroler Fasnacht“ teilzunehmen.

Während der Ausstellung „MaskenMenschen – eine Ausstellung zur Tiroler Fasnacht“ hat die Galerie im Alten Rathaus dienstags bis sonntags von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eingang befindet sich in der Alten Rathausstraße 22. Weitere Informationen unter www.galerie-prien.de und unter Telefon +49 8051 69050. Der Flyer mit Veranstaltungsprogramm ist im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 erhältlich.

Text: Prien Marketing GmbH

Bildrechte: Katja Duftner – **Bildunterschrift:** Verkehrte Welt, Öl auf Leinwand



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Galerie im Alten Rathaus
2. Kunstausstellung
3. Prien am Chiemsee